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谈跨界：歌手主持这都不叫事儿
记者：怎么看待歌手跨界主持一事？

杨钰莹：歌手跨界这都不叫事儿，每一个职业都有

值得尊敬的地方。我接受主持《天下无双》这档节目，

除了想挑战自己，最重要的是很多事情不尝试，永远

也不会懂得别人的努力和艰辛。在中国有很多优秀的

主持人，我仅仅是拿起话筒做了一件不是唱歌的事

情，不敢说自己是主持人。

记者：这么多歌手都来做主持人，是不是因为都觉

得唱片业现在不景气？

杨钰莹：唱片也确实不景气，做音乐也不景气，但

不管怎么样，有一大批爱音乐的人，真诚还在，每个人

都能像钻石一样展示自己的多面性，百花齐放，这是

一个非常可爱的时代。

谈转折：始终都是歌手
记者：刚才与两位模仿者一同演唱了你的时代金

曲《茶山情歌》。在演示“看颜色盲听，竞猜巨星真声

音”这个模式的时候，感觉如何？

杨钰莹：第一次上春晚都没这么紧张，一听到模仿

者开口唱自己的歌，都吓一跳。当“盲听评委”开始给

我们三个人做排位竞猜的时候，自己压力好大，真怕

排在最后一名。所以，我觉得敢来节目唱歌的明星比

去跳水的勇敢，跳水需要的是勇气，这里不仅需要勇

气，还要敢于面对专业上的技不如人。

记者：这次做主持，算不算你事业上的

一个转折点？做主持人薪酬如何？

杨钰莹：不是转折点，没有那么严重，

我始终都是歌手。当然是自己喜欢的才会

来主持，酬劳嘛，好像也还不错耶。

谈压力：开始有点“小崩溃”
记者：是否担心被比较？

杨钰莹：做最好的自己就可以了。导

演组邀请我来主持，可能是他们看到了自

己也不知道的潜能吧。压力是有的，毕竟

自己是主持“新人”，走位、环节接口很多东

西都是第一次接触。尽管已经做了充分的

准备，拿到厚厚的台本那天还是有点“小崩溃”，做这

档节目的主持人远比预估中复杂，看完台本之后，不

由自主地在后面写了三个字，画了三个大大的惊叹号

——“量不小！！！”

记者：怎么看观众的反应？

杨钰莹：希望给观众带来完美的表现，节目播出之

后也欢迎大家多给我提意见。

星报北京报道 特派记者 吴笑文

明星跨界不是什么新鲜事儿，昨日“甜歌天后”杨

钰莹也以天津卫视《天下无双》主持人身份首次亮相

在北京举行的发布会。“主持跟唱歌确实不一样，连说

话的味道都不同，歌手就像一位大家闺秀，主持就

像《红楼梦》里的凤姐，想要转换一下，尽量在

主持时拿出当家大管家的感觉。

戛纳基努身材“走样”遭热议
陈虎力挺其为《太极侠》牺牲

日前，国际巨星基努·里维斯亮相戛纳国

际电影节，为其首部导演作品《太极侠》举行

记者会，昔日俊朗迷人的基努昨日在媒体镜

头前却显露出臃肿的身材和疲惫的状态，引

得媒体一片哗然，其身材“走样”的照片在网

络上掀起一阵热议，网友惊呼：“男神，你肿

么了！”

昨日，片方又发布一组《太极侠》拍摄期

间基努·里维斯的工作照，工作中的基努神采

飞扬，颇具导演风范。虽然基努·里维斯一向

不喜欢打理形象，但这一直没有影响他的魅

力。对于网络热议的身材“走样”问题，既是

基努昔日的武术老师，又是电影《太极侠》主

演的好兄弟陈虎昨日作出回应，称：“基努因

筹备和拍摄电影《太极侠》，两年间都没有好

好休息过，身体长期处于极度疲劳的状态，连

日的奔波更让他身体出现水肿。”陈虎表示对

基努的身体更为担心。

片方负责人透露，基努·里维斯对导演处

女作《太极侠》的拍摄要求甚高，每一个镜头

都反复推敲，力求最完美呈现。现在《太极

侠》正处于后期制作中，繁重的后期工作让基

努倍加辛劳。 宗禾

不惧扮老演老太
宋丹丹：上瘾！

星报讯（记者 吴笑文） 近年来，宋丹丹

出演小老太有些上瘾，继《老牛家的战争》、

《妈妈的花样年华》，今晚湖北卫视播出的

《老米家的婚事》中，宋丹丹又出演了位刀子

嘴豆腐心的米婶。比起“装嫩”，宋丹丹表示

更愿意扮老，因为“演老太太放松，不用天天

起大早化妆”。

为了演好这位60多岁的北京小老太，宋

丹丹不但把皮肤涂黑，还把自己的眉毛基本

上都抹掉，重新描绘得浅一些。宋丹丹坦言，

到了现在这个年龄，特别愿意演老太太，因为

演起来更放松。“演那些年轻的角色，晚上要

是睡不好，第二天拍戏就特别有压力，就怕镜

头上显老。还是演老太太更放松，至少不必

早起化妆”。

年过五旬的宋丹丹从来不惧老，“演员到

什么年龄就该演什么样的角色，应该享受自

己的每一个阶段。现在我正张开双臂迎接老

年，老年也有老年的美。作为一个演员，能从

年轻演到年老，是一件特别幸福的事儿。”

星报讯（记者 孙婷） 用额头顶

上十八条板凳、把玩向高空抛出五

六米的箜竹……昨日下午，在安徽

省杂技团的排练大厅里，这一幕幕

场景让记者看得口瞪目呆。这是杂

技剧《美丽的梦》的排练现场，这出

导演、作曲、服装设计、灯光设计都

由外国人参与或担任的剧目，将于

7月下旬赴欧洲进行为期半年的巡

演，仅在德国，目前确定的巡演场次

就有 200 场。除此之外，该剧将于

本月的 27、28 日，在安徽大剧院进

行国内首演，届时，合肥人可以先睹

为快。

《美丽的梦》通过中国杂技艺术

的表现手段，来讲述一个中国女孩梦

想成真的故事，谈到中国杂技的海外

开拓之“梦”时，该剧总导演西蒙·库

尔先生对记者说：“在欧洲，中国的杂

技节目非常受欢迎，但演出商都是欧

洲的大型演出公司，中国的文艺团体

虽然是演出中最重要的一环，但只得

到最少的报酬。归根结底，是因为中

国目前极少有哪家演艺团体敢于面

向欧美市场迈出第一步，这需要有精

彩的节目，但更重要的是需要有敢于

涉足市场、开拓市场的信念。”西蒙·
库尔还说，这次他非常荣幸地成为了

一名中国杂技开拓欧洲市场项目的

“打工者”。

据安徽省杂技团有限责任公司

总经理朱建平介绍，这次《美丽的梦》

所聘请的国外导演、音乐等创作团队

都为该剧所用，省杂技团拥有该剧的

所有版权，这种积极主动的制作及推

广模式，在中国杂技界是一次首创，

也改变了几十年来中国杂技优秀剧

目给国外演出商打工的格局。

安徽杂技走出国门不是“梦”
《美丽的梦》即将欧洲巡演


